

ABSTRAK

Inggri Ayu Alfiah: Bimbingan Konseling Individual Untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Anak Di Masa Pandemi Melalui Pendekatan Spiritual

Motivasi merupakan salah satu faktor penting yang menentukan kesuksesan seseorang dalam belajar, Apabila seorang siswa memiliki motivasi belajar maka ia akan mempelajari hal yang disukainya tersebut dengan senang hati. pada masa pandemik motivasi tersebut terganggu, ditandai dengan pembelajaran yang biasanya dilaksanakan secara luring menjadi pembelajaran daring (pembelajaran jarak jauh). Hal ini sangat berpengaruh terhadap motivasi mereka. Oleh karenanya, diperlukan bimbingan dan konseling untuk mereka.

Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui faktor internal dan eksternal serta mengetahui pelaksanaan bimbingan dalam pendekatan spiritual untuk meningkatkan motivasi belajar. Selain itu penelitian inipun bertujuan untuk mengetahui hasil dari bimbingan dengan pendekatan spiritual.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teori motivasi belajar yang diungkapkan oleh Hamzah Uno yaitu sebagai dorongan dan kekuatan dalam diri seseorang untuk melakukan tujuan tertentu yang ingin dicapainya. Selain menjadi motivasi juga bertujuan mendapatkan stimulus yang membuat seseorang menjadi terpacu dan melakukan sesuatu.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dengan metode ini penelitian bertujuan untuk melukiskan, menggambarkan kondisi dilapangan terkait dengan proses dan situasi pelaksanaan pembelajaran. Adapun pengumpulan datanya ada tiga. Diantaranya observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan motivasi dengan pendekatan spiritual dapat meningkatkan motivasi belajar siswa kelas XII IPS 1 di MAN 2 Kuningan. Ditandai dengan siswa merasa pembelajaran lebih menarik, selain itu dapat meningkatkan kualitas diri dengan tuhan. Meskipun sebagian siswa ada yang belum termotivasi secara maksimal, namun secara keseluruhan dapat dikatakan mengalami perubahan serta peningkatan yang sangat signifikan.

Kata kunci: Bimbingan Konseling Individual, Motivasi Belajar, Pendekatan Spiritual